



Cádiz, 20 de septiembre de 2013

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE 330.000 EUROS EN LA MEJORA DE TRES CENTROS DE SANLÚCAR DE BARRAMEDA, OLVERA Y TREBUJENA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica en el marco del Plan OLA las obras de reforma de los IES Cristóbal Colón de Sanlúcar de Barrameda y Alventus de Trebujena, y del CEIP Miguel de Cervantes de Olvera

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Cristóbal Colón de Sanlúcar de Barrameda y Alventus de Trebujena, así como del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Miguel de Cervantes de Olvera, en la provincia de Cádiz. Los trabajos han sido adjudicados por 333.368,68 euros y está previsto que durante su ejecución den empleo a alrededor de 30 personas. Las obras beneficiarán a más de 1.320 alumnos y alumnas en los distintos centros.

La actuación de reforma en el IES Alventus de Trebujena consistirá en la sustitución del muro de cerramiento de la parcela en la zona sur y poniente por otro de hormigón armado con cimentación adecuada al tipo de terreno. Con un presupuesto de 140.929,37 euros y un plazo de ejecución de tres meses y 18 días, la obra, adjudicada a Easy 2000, mejorará las condiciones de los 362 alumnos y alumnas del centro y generará once puestos de trabajo durante su desarrollo.

En el CEIP Miguel de Cervantes de Olvera, la obra, adjudicada a Construcciones García Ríos, consistirá en la reparación de grietas en la rampa de acceso para minusválidos, en muretes de jardineras y en la pista deportiva, así como en el arreglo del muro de contención del cerramiento exterior en el perímetro de la misma. También se repararán goteras y, en el gimnasio, se creará un sistema de ventilación natural cruzada. La obra, con un presupuesto de 114.757,31 euros y un plazo de ejecución de un mes y 24 días, beneficiará a 341 escolares matriculados en este centro y contribuirá a la creación de diez nuevos empleos.

Por último, la intervención en el IES Cristóbal Colón de Sanlúcar de Barrameda, adjudicada a la empresa Mairandu, consistirá en la reforma del semisótano con el saneado de la estructura, la apertura de huecos para ventilación y la sustitución de la cubrición de los patios y de la red de recogida de aguas. Asimismo, se sanearán pilastras y vigas exteriores en la cubierta del centro. Esta actuación, con un presupuesto de 77.682 euros y un plazo de ejecución de dos meses y 21 días, beneficiará a 619 alumnos y alumnas y generará nueve puestos de trabajo a lo largo de su ejecución.

Estas obras, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo en la provincia de Cádiz mediante la ejecución de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.